

浦野家通信



〒550-0013

大阪市西区新町1-2-9

日宝四ツ橋新町ビル5F

Tel:06-6536-7560

浦野会計事務所

第57号

発行人：所員一同

料金別納
郵便

感染予防対策について

引き続き訪問・来所を控えさせて頂こうと検討しております。
可能な限り郵送やメールお電話でのご対応をお願いしております。

対面での対応はマスク着用にて
対応させていただきますがご容赦ください。

しっかりと対策していきますので
ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

今年も衣替えの季節を迎えますが
お変わりありませんでしょうか。
コロナウイルスの感染者数は減ってきたものの
先を見通しづらい状況に変わりありません。
この状況が一日でも早く終息へ向かいますこと
皆様のご健康をお祈り申し上げます。

6月の予定

6月10日 (木)

・5月分 源泉所得税・住民税の特別徴収税額の納付

6月15日 (火)

・所得税の予定納税の通知

6月30日 (水)

・4月決算法人の確定申告と納税

・10月決算法人の中間申告と納税

・7,10,1月決算法人の

消費税の3か月ごとの中間申告

・5月分社会保険料納付



Chatwork



浦野会計事務所では「**チャットワーク**」を導入しています。
チャット形式なので過去のやり取りが見やすく「**Zoom**」にも
対応しており今後の非対面の打合せが増えた際にも
役立つと考えております。

・iPhone/iPadアプリは **iTunes** ページから
ダウンロードできます。

・Androidアプリは **Google play** ページから
ダウンロードできます。

携帯でアプリをダウンロードしていただくと通知がきたり
LINEと同じように写真なども送ることができ便利です
ご検討お願いいたします！
(個別にもご提案させていただきます)



事業再構築補助金の2次募集が始まりました。

事業再構築補助金の2次公募が5月20日（申請受付は、5月26日予定）から開始されました。締め切りは7月2日となっております。2次公募のあとも3回ほどの公募が予定されているようです。

【事業再構築補助金とは】

新型コロナウイルス感染症の影響が長期化し、当面の需要や売上の回復が期待しづらい中、ポストコロナ・ウイズコロナ時代の経済社会の変化に対応するために中小企業等の事業再構築を支援することで、日本経済の構造転換を促すことが重要となってきます。そこで、中小企業等の新分野展開、事業転換、業種転換、又は事業再編という思い切った事業の再構築に意欲的、積極的に挑戦する中小企業等を支援するため創設された補助金です。

【主要な要件】

- ① 2020年10月以降の連続する6ヵ月間のうち、任意の3ヶ月の合計売上高が、コロナ以前（2019年又は2020年1月～3月）の同3ヶ月の合計売上高と比較して**10%以上**減少している。
- ② **新分野展開、業態転換、事業・業種転換、事業再編**に取り組む
- ③ **認定経営革新支援機関**と一定の要件を満たす事業計画を策定する。
（※1 補助金額が3,000万円を超える案件は金融機関も参加して作成する必要がある。金融機関が認定経営革新支援機関である場合には金融機関のみで可能）

【補助金額】

（中小企業）

	補助額	補助率
通常枠	100万円～6,000万円	3分の2
卒業枠	6,000万円～1億円	3分の2

（400社限定）

（中堅企業）

	補助額	補助率
通常枠	100万円～6,000万円	2分の1
グローバルV字回復枠	6,000万円～1億円	2分の1

（4,000万円超えは3分の1）



当該補助金の予算は1兆1485億円と大型の補助金となっております。申請の採択率は、まだ一時の公募の結果が出ておりませんのでなんとも言えませんが、決して高いものとは言えないかもしれません。採択されるためには、資金調達や事業計画をしっかりと立てる必要があるといえます。

当事務所も認定経営革新支援機関として事業計画の作成のお手伝いをしておりますのでお問い合わせください。

6月といえば…花嫁！

中学生の頃だったか、月の名称を英語で覚えるときにちょっと覚えづらかった6月=June。これを「ジューン・ブライドだからJuneは6月！」と覚えた方もいるのではないのでしょうか？

「6月の花嫁」を意味する「ジューン・ブライド」。これはヨーロッパで6月に結婚する花嫁は幸せになる、とされる言い伝えによるもので、

由来は諸説あるのですが、日本ではあまり関係ないそうです。日本ではというと、梅雨の影響もあり元々は6月の結婚式は少なかったんだそう。

その6月に結婚式を増やそうと

ホテルオークラの副社長であった橋本保雄氏がヨーロッパの言い伝え

「ジューン・ブライド」を日本に持ち込み浸透したそうです。

コロナのため結婚式の延期や中止になることも多いかと思いますが

早く落ち着いて幸せな結婚式ができるといいですね！



今月の一店



浦野会計事務所から徒歩3分の場所にあるパンとケーキのお店『アイノピアノ』さんです。可愛い外観のお店です。店内の奥でパンとケーキを作られています。惣菜パンや菓子パンも色々あってどれも美味しいですがお薦めは苺が中に入っているロールケーキです。真ん中にたっぷり生クリームが入っています。ロールケーキの中の果物は、生クリームの甘さに負けてしまいう感じがしますが、アイノピアノさんの苺は生クリームに負けないくらい甘くて美味しかったです。クッキーも可愛い缶に入っていて女性がお好きな感じのお店です。クッキーもしっとりした食感で美味しいです。

